

冬休みの反省と3学期頑張ること

3年代表生徒 山下 結愛

私は、冬休みを振り返ってよかったですと反省点があります。まずよかったですところは、冬休みの課題を早めに終わらせることができたことです。いつもは課題を終わらせるのが最終日近くになってしまふことが多いけど、今回は早めに終わらせることができました。そして、入試の面接練習や実力テストのテスト勉強などにも取り組むことができました。反省点は生活リズムが崩れてしまったことです。休みだからといって夜更かしをしてしまい、日によって寝る時間や起きる時間がバラバラになってしまいました。これからは休みの日でも、学校に行く日と同じように規則正しい生活をしていきたいです。

3学期に頑張りたいことは、体調管理と受験に向けての準備です。私は冬に風邪をひいてしまうことが多いので、受験当日をいい状態で迎えるためにも毎日の生活リズムを整え、十分な睡眠を取ることを意識したいです。他にも、換気や手洗い、うがいなどの感染症予防をして、体調を崩さないように気をつけたいと思います。また受験の面接に向けて自分の考え方や気持ちをわかりやすく伝えられるようにしっかり面接練習を重ねて落ち着いて話せるようにしていきたいです。3学期はまとめの時期でもあるので毎日の授業に集中して取り組み、わからないところがあつたら積極的に友達や先生に聞いて、理解を深めていきたいです。そして、3年生の3学期は受験や卒業式などがあり、とても大事な時期なのでより気を引き締めて、志望校合格に向けて今できることに全力で取り組み、充実した3学期を過ごしたいです。

冬休み頑張ったことと3学期頑張ること

3年代表生徒 田中皓也

生徒の皆さん、先生方、あけましておめでとうございます。
今年もよろしくお願ひします。

今日は、冬休み頑張ったことと3学期頑張ることを発表します。まず、冬休み頑張ったことは、課題を全部提出することです。2年生のときは、保育、音楽の課題の提出を忘れていたけど、今年は、課題を冬休み中に終わらせることができました。課題提出の日までに全部提出していきたいです。

3学期頑張りたいことは3つあります。まず1つ目は、受験勉強です。まずは、プリントなどをいっぱいしてテストで90点以上は取れるようにしたいです。特に頑張りたいのは、数学の計算や国語の文章の読み取りです。あと卒業まで3ヶ月しかないけど、あきらめずに勉強します。2つ目は、皓也農園です。皓也農園で作業ができるのもあと少しになりました。ぼくは、畑を耕したり、作業をしたりするのが大好きです。今、畑には、白菜、キャベツなど植えています。3学期は、それらを大きく育てることと花をいっぱい育てていきたいです。玉ねぎの収穫時期は、3月の終わりで、ぼくは卒業しているので残念ながら、収穫できませんが、あかね学級のみんなに収穫してもらおうと思っています。3つ目は、卒業まで3年生と一緒に楽しい思い出を作りたいです。3年生とは、小さい時からずっと一緒に育ってきました。一緒に勉強したり遊んだり喋ったりして時間をすごしてきました。ぼくが、困ったときに3年生が助けてくれるのがうれしいです。卒業しても、ずっと友だちでいたいです。

最後に、卒業まで2ヶ月とあとちょっとです。体調に気をつけて、悔いの残らないように3学期も楽しく過ごしていきたいです。